

Premier Forum des pros Cit'ergie à Malaunay

*Lundi 14 septembre à 17h se tenait à l'hôtel de Ville de Malaunay le **Forum des pros Cit'ergie**.*

*Ce premier workshop réunissant les acteurs économiques du territoire malaunaysien a permis d'enclencher une dynamique de réflexion et d'actions autour de la transition, **avec pour objectif de décrocher le label Gold de Cit'ergie** – plus haute marche du dispositif – à l'horizon 2024.*

Engagée dans un ambitieux processus de transition depuis le début de la décennie 2010, Malaunay renouvelle pour la troisième fois son plan d'action Cit'ergie afin de passer le cap, à l'horizon 2024, des 75% des objectifs Cit'ergie **et ainsi décrocher le label Gold**, reconnaissance de l'excellence du territoire dans le domaine de la transition et de la résilience (à ce jour, seules cinq collectivités territoriales ont obtenu ce niveau).

Pour cela, la Ville sera notamment évaluée sur sa capacité à impliquer et mobiliser les forces vives du territoire (associations, particuliers, entreprises...) et à coconstruire un Malaunay à énergie positive et bas-carbone (autonomie et neutralité énergétique).

Durant ce workshop animé par Sandra Bernay (adjoite en charge de Cit'ergie et de l'intercommunalité) et Patricia Colombel (conseillère déléguée à l'implication citoyenne), **trois thèmes ont été proposés à la réflexion et à l'expertise de ces acteurs de terrain que sont les entreprises** : Alimentation, circuits courts et agriculture ; Habitat, rénovation, construction, formation ; mobilité, énergie, production, consommation.

45 minutes de réflexion pour chaque groupe afin d'aboutir à une idée d'action assortie d'une évaluation du budget, de la faisabilité et des délais : l'occasion pour ces professionnels de brainstormer et de soumettre leurs propositions aux élus de la Ville !

Avec une vingtaine de participants, et dans des domaines aussi divers que l'agriculture, la promotion immobilière, l'architecture - sans oublier les représentants de la CCI et de la CMA -, ce premier Forum est un vrai succès.

C'est le signe que la société civile malaunaysienne se sent concernée et prise en compte dans le processus de transition : le « monde d'après » ambitionné à l'échelle de la Métropole est bien engagé à Malaunay !

Guillaume Coutey

Résultats de ces cogitations tous azimuts : des propositions pour un salon des matériaux biosourcés, une mise en commun des systèmes de récupération d'eau de pluie, des actions de sensibilisation aux circuits alimentaires courts et à la production locale, des pistes d'économie d'énergie sur l'éclairage privé et public... Une esquisse d'un territoire du monde d'après ?